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Auf den Schulanlagen der Stadt Zürich stehen momentan 70 ZM-Pavillons und es werden jähr
lich mehr. Mit einem ZM-Pavillon kann kurzfristig Schulraum bereitgestellt werden, bis genug 
regulärer Schulraum zur Verfügung steht. Dann sollte der ZM abgebaut und - bei Bedarf - an 
einem andern Ort wiederaufgebaut werden. 

In den Jahren 2011 bis 2018 wurden viele neue ZM-Pavillons aufgestellt, aber kein einziger be
reits bestehender wurde an einen andern Ort transferiert. Neulich wurde der ZM beim Schul
haus Schütze aufs Gelände der Schule Milchbuck verschoben. 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. In welchem Jahr wurde dieser ZM-Pavillon hergestellt? Wie viele Jahre war er an welchen 
Orten in Betrieb? Wie wurde er genutzt (für Unterricht, Betreuung usw.)? 

2. Welches waren die Herausforderungen beim 2019 erfolgten Abbau, Transport und Wieder
aufbau des Pavillons? Wir bitten um detaillierte Angaben. 

3. Wie viel Zeit nahmen Abbau, Transport und Wiederaufbau je in Anspruch? Nach welcher 
Gesamtzeit war der Pavillon bezugsbereit? 

4. Wie hoch waren je die Kosten von Abbau, Transport und Wiederaufbau (inklusive Umge
bungsarbeiten)? 

5. Welche einzelne Elemente (Aussenfassade, Lüftung, Toiletten usw.) des Pavillons wurden 
renoviert? Welche Elemente mussten ersetzt werden? 

6. Welche Teile der Infrastruktur im Innern der Schulzimmer (Wandtafel, Pulte, Stühle usw.) 
wurden übernommen, welche ersetzt? 

7. Musste die Minergie-Zertifizierung erneut durchgeführt werden? 

8. Wir bitten um eine detaillierte Zusammenstellung der gesamten Kosten dieser Versetzung 
des Pavillons. 


